
 
 
 
 
 
 

Протокол №13 
 заседания Управляющего Совета  

МБОУ «Муринская средняя общеобразовательная школа№3» 
от 25.12.2023г. 

 
Присутствовали:  
Члены УС: 
1. Ракитин Никита Викторович 
2. Кулякова Инна Владимировна 
3. Белогурова Эмма Шахназаровна 
4. Дралина Ольга Алексеевна 
5. Игнаткин Михаил Викторович 
6. Корельская Оксана Анатольевна 
7. Малич Татьяна Александровна 
8. Савина Анна Аркадьевна 
9. Сычева Дарья Сергеевна 
10.Тарасов Сергей Алексеевич 
 
Приглашенные гости:  
11.Николаева Мария Всеволодовна 
 
Повестка собрания. 
1. Дополнительные меры по улучшению порядка и дисциплины учащихся в 

гардеробной комнате и организация пространства для утерянных вещей в старшей 
школе. 

2. Организация родительского контроля по работе школьной столовой в течение 
учебного года. 

3. Обсуждение уборки, работы клининговой службы и состояния санузлов.  
4. Организация встречи родителей с психологом по проблемам детских суицидов, 

подростковых депрессий, буллинга и т.п. 
5. Прочее: год семьи, договоры с транспортной компанией и т.п. 
  
Обсудили. 
По первому вопросу выступила Савина А.А. с информацией об обращениях 

родителей, связанных с работой гардеробных комнат. В частности, родители отмечают, 
что периодически теряются вещи, кто-то портит одежду, имеются случаи воровства и 
т.п. Директор проинформировал о планируемом нововведении в гардеробных комнатах 
старшей школы – закрытие помещений раздевалок во время урока. Закрывать 
гардеробные на уроке (как в старшей, так и в младшей школе) - вынужденное решение 
администрации школы (до этого были предприняты ряд других мер, которые не 
сработали). В младшей школе было много случаев хулиганства и, как следствие этого, 



утеря личных вещей учеников, в старшей школе - гардеробы начали использоваться 
обучающимися для прогула уроков, курения сигарет (в том числе электронных), сна, 
выявлялись случаи воровства и порчи имущества школы и учеников. Закрытие 
гардеробных комнат во время урока будет способствовать также усилению дисциплины 
(многие родители требовали решить вопрос с опаздывающими учениками, которые, по 
сути, срывали первые уроки). Утром идут на встречу и не закрывают гардероб первые 
10 минут урока. На кружки, секции необходимо планировать посещение школы во 
время перемены (чаще всего, кружки, секции подстроены под расписание уроков и 
перемен) или договариваться с тренером (может, он согласится встречать 
воспитанников, открывать и закрывать гардеробные). Руководство школы просит 
родителей поддержать такое нововведение, которое пойдет только на пользу всем 
ученикам и улучшит дисциплину и поведение. Председатель Совета Малич Т.А. 
сообщила о просьбе родителей об организации пространства для утерянных вещей в 
старшей школе. Никита Викторович обещал обсудить этот вопрос с заместителем по 
хозяйственной части. 

По второму пункту выступил Игнаткин М.В. о запросе родителей для 
проведения родительского контроля по питанию в школьной столовой. Директор 
Ракитин Н.В. разъяснил, что в этом учебном году решено организовать родительский 
контроль по новой схеме: 1 любой родитель, желающий принять участие в комиссии, 
приглашается во второй четверг каждого месяца, то есть, в следующие даты 2024-го 
учебного года: 18.01, 08.02, 14.03, 11.04, 16.05. Необходимо проинформировать 
родителей о такой возможности. 

По третьему пункту выступила Дралина О.А. о том, что не стихают жалобы 
родителей на состояние санузла для мальчиков на 2-м этаже начальной школы. 
Директор разъяснил ситуацию: в данном санузле проверка работоспособности 
вентиляции не выявила отклонений, клининг убирает во всех санузлах с одинаковой 
периодичностью, возможно, что гипсокартонные перегородки пропитались и издают 
неприятные запахи из-за баловства учащихся при посещении санузла.  Помимо этого, 
техник школы все время жалуется, что ломают сантехнический инвентарь так быстро и 
так часто, что он не справляется с ремонтом и восстановлением. Туалетную бумагу 
стали раздавать по классам классным руководителям, потому что в туалете рулоном тут 
же забивают унитаз (техник может предоставить ведомость для родителей: сколько раз 
в день он прочищает забитые унитазы, собирает разобранные унитазные бачки, 
прикручивает ручки дверей и т.п.). Варианты решений: в данный момент подыскивают 
специалиста на обслуживание только одних санузлов. Помимо этого, решено часто 
проветривать, а в тёплое время года-оставлять окно на постоянном проветривании, все 
писсуары заменить на кабинку, летом произвести ремонт санузлов и замену кабинок. 
На третьем этаже туалеты после ремонта иначе смотрятся и нет запахов (и ручки с 
замками пока не отломали). 

 
По четвертому вопросу выступила Корельская О.А. Она поделилась историей о 

недавнем трагичном инциденте суицида ученика соседней школы № 478. После этого 
была организована встреча психолога с родителями учащихся данной школы по данной 
теме (как распознать в ребенке суицидальные настроения, выявить состояние депрессий 
и т.п.). По этой встрече от родителей были получены положительные отзывы: была 
отмечена квалификация психолога и полезность информации. Хорошо было бы 



организовать подобную встречу (возможно, с этим же психологом) в нашей школе. 
Директор поддержал данную идею. 

 
По пятому вопросу слушали разное.  
1) Заместитель директора по воспитательной работе Кулякова И.В.  

проинформировала о том, что 2024-й год объявлен годом семьи, и школой 
приветствуется любые совместные мероприятия вместе с родителями (спортивные 
состязания, творческие мастер-классы, обучающие наставнические практики и т.п.). 
Обратилась к членам Управляющего совета для выработки идей и помощи в их 
реализации.  

2) Обсудили предложение родителя о заключении школой договора с 
транспортной компанией на транспортные перевозки учащихся на экскурсии и т.п. 
Директор разъяснил, что школа не против заключения договора на определённую 
поездку по просьбе родителей, но заключать некий рамочный бессрочный договор нет 
смысла, так как у родителей должна быть альтернатива и выбор при определении 
перевозчика для экскурсий.     

Решено: реализовать все предложенные мероприятия. 
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